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ATA DA 2ª SESSÃO (1ª ORDINÁRIA) DO CONSELHO DE PLANEJAMENTO, 1 

ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS – CAD, DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO 2 

PARANÁ – UNESPAR. Aos 16 (dezesseis) dias do mês de março de 2022 (dois mil 3 

e vinte e dois), às 14h (quatorze horas), reuniram-se os membros do Conselho de 4 

Planejamento, Administração e Finanças – CAD, na Rua Comendador Macedo – 254, 5 

do Campus Curitiba I/Embap, sala 11- C. O Gabinete da Reitoria recebeu a justificativa 6 

de ausência dos seguintes conselheiros: Edmar Bonfim de Oliveira e Moacir Dalla 7 

Palma. I. Expediente: 1. Aprovação da Ata da 1ª Sessão Extraordinária de 2022; 2. 8 

Comunicações. II - Ordem do dia: itens da pauta enviada aos conselheiros e 9 

publicada no site da Unespar na página do Conselho. EM REGIME DE DISCUSSÃO 10 

A PAUTA: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovada por 11 

unanimidade. I. Expediente: 1. Aprovação da Ata da 1ª Sessão Extraordinária de 12 

2022. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: 13 

aprovada por maioria, com 2 (duas) abstenções. 2. Comunicações: o conselheiro 14 

João Marcos Borges Avelar apontou como preocupação a questão orçamentária, 15 

evidenciando a necessidade de haver uma indicação mais clara aos Campi dos limites 16 

orçamentários. Além disso, complementou que há demanda por funcionários de 17 

limpeza. O conselheiro Valderlei Garcia Sanches solicitou a compreensão na fase 18 

de transição para a Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas e Desenvolvimento 19 

(PROGESP) e colocou, também, a disposição dessa Pró-Reitoria na solução de 20 

eventuais problemas no fluxo de respostas. A Presidente, Prof.ª Salete Paulina 21 

Machado Sirino, lembrou que em 2021 o orçamento inicial foi cerca de 30% do 22 

necessário para o ano e diante desta situação, houve um trabalho simultâneo da Pró-23 

Reitoria de Administração e Finanças (PRAF)  e Pró-Reitoria de Planejamento 24 

(PROPLAN) em atualizar todas as demandas dos campi para que a Reitoria 25 

solicitasse junto à Superintendência Geral de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior 26 

(SETI) e a Secretaria de Estado da Fazenda (SEFA), a necessária suplementação 27 

orçamentária para o cumprimento dos compromissos financeiros para o custeio da 28 

universidade. Informou que descentralização orçamentária pela PRAF aos Campi 29 

para o cumprimento do primeiro e segundo trimestres de 2022 e que, conforme 30 

informado pela Diretoria de Finanças da não houve até momento nenhuma requisição 31 

por parte dos campi, e orientou que demandas dos Campi aprovadas na PLOA 2022 32 
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podem ser formalizadas à PRAF com vistas à execução. Fundamentou a importância 33 

de protocolar as urgências para a PRAF e apresentar as demandas de terceirizados 34 

necessários para o atendimento dos campi. II. Ordem do dia: 3. 35 

Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Cooperação entre a Unespar 36 

(execução Campus de Paranaguá) e o Município de Pontal do Paraná/PR, por 37 

meio de sua Prefeitura Municipal, que visa ao desenvolvimento do Projeto Couro 38 

de Peixe. – A Diretora de Projetos e Convênios da Unespar, Gisele Maria Ratiguieri, 39 

fez a relatoria da matéria que apresenta o Termo de Cooperação Técnico-científico, o 40 

qual visa à execução do Projeto de Extensão intitulado “COURO DE PEIXE”, 41 

coordenado pela Professora Doutora Kátia Kalko Schwarz, desenvolvendo atividades 42 

na reprodução dos conhecimentos adquiridos pelos acadêmicos/docentes, 43 

comunidade local e a promoção do crescimento nas suas áreas de atuação. EM 44 

REGIME DE DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado 45 

por unanimidade. Por se tratarem do mesmo teor, os itens de 4 a 7 foram lidos em 46 

bloco. 4.  Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Convênio de Estágio entre 47 

o Agente de Integração de Estágios Centro de Estágios – PPM Human 48 

Resources e a Unespar (execução Campus Curitiba II - FAP), que visa ao 49 

desenvolvimento de ações conjuntas para estágios; 5. Apreciação/Deliberação 50 

sobre o Termo de Cooperação de Estágio entre a Associação de Pais e Amigos 51 

dos Excepcionais de Campo Mourão e a Unespar (execução Campus de Campo 52 

Mourão), que visa ao desenvolvimento de ações conjuntas para estágios; 6. 53 

Apreciação/Deliberação sobre o Termo de Cooperação de Estágio não 54 

obrigatório/remunerado entre a Unespar (Campus de Apucarana) e a Optarium 55 

Comércio de Artigos de Óptica, que visa ao desenvolvimento de ações 56 

conjuntas para estágios; 7. Apreciação/Deliberação sobre o Termo de 57 

Cooperação de Estágio não obrigatório/remunerado entre a Unespar (Campus 58 

de Apucarana) e a Vexpenses S.A., que visa ao desenvolvimento de ações 59 

conjuntas para estágios. – a Diretora de Projetos e Convênios da Unespar, Gisele 60 

Maria Ratiguieri, fez a relatoria das matérias que apresentam os Termos de 61 

Cooperação e o Termo de Convênio de Estágio. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem 62 

manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovada por unanimidade. 8. 63 

Apreciação/Deliberação sobre o Regulamento de empréstimo de Smartphones 64 



 

 

 

 

 
Gabinete / Reitoria Página 3 de 5  

para agentes universitários e docentes. – o conselheiro Sydnei Roberto Kempa 65 

fez a relatoria da matéria que apresenta o Regulamento de empréstimo de 66 

Smartphones para agentes universitários e docentes. EM REGIME DE DISCUSSÃO: 67 

o conselheiro Claudemir Odani da Silveira levantou a questão de especificar 68 

também os cargos comissionados e ajustar a nomenclatura do sistema “Modelo do 69 

GPM”. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovada por maioria, com 1 (uma) abstenção.  70 

9. Apreciação/Deliberação sobre o "Programa temporário de oferta e concessão 71 

de bolsas de permanência e monitoria" – o conselheiro Sydnei Roberto Kempa 72 

fez a relatoria da matéria que apresenta o Regulamento do programa Temporário de 73 

Oferta e Concessão de Bolsas Permanência e Monitoria aos alunos dos cursos de 74 

Graduação. EM REGIME DE DISCUSSÃO: o conselheiro Alcemar Rodrigues 75 

Martello indicou que fosse realizada a alteração semântica, substituindo “Temporário” 76 

por “Especial”, e também ortográfica na minuta, ajustando para “validade”. EM 77 

REGIME DE VOTAÇÃO: aprovada por unanimidade. 10. Apreciação/Deliberação 78 

sobre Reajuste de 25% nos valores das bolsas concedidas pela Unespar em 79 

seus diversos programas. – o conselheiro Celso Santo Grigoli fez a relatoria da 80 

matéria que apresenta o reajuste de 25% nos valores de todas as bolsas concedidas 81 

pela Unespar em seus diversos programas de graduação e pós-graduação em 82 

execução, excetuando-se a bolsa herança. EM REGIME DE DISCUSSÃO: sem 83 

manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovada por unanimidade. 11. 84 

Apreciação/Deliberação sobre Ampliação para 30 o número de bolsas a serem 85 

concedidas pela Unespar no programa de Iniciação Científica e Tecnológica da 86 

Unespar (PIBIC) e Iniciação em Desenvolvimento Tecnológico e Inovação (PIBITI) 87 

da Unespar. – o conselheiro Celso Santo Grigoli fez a relatoria da matéria que 88 

apresenta a ampliação para o número de 30 bolsas a serem concedidas pela Unespar 89 

nos programas de Iniciação Científica e Tecnológica (PIBIC) e Iniciação em 90 

Desenvolvimento Tecnológico e Inovação (PIBITI) da Unespar. EM REGIME DE 91 

DISCUSSÃO: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: aprovada por 92 

unanimidade. Nada mais havendo a ser tratado, a Presidente, Profa. Salete Paulina 93 

Machado Sirino, encerrou a sessão on-line às 16h (dezesseis horas), e eu, Ivone 94 

Ceccato, Chefe de Gabinete da Reitoria, lavrei a presente Ata, que seguirá para 95 

aprovação deste Conselho.  96 

Ata aprovada na 5ª (quinta) Sessão (4ª Extraordinária) do CAD, realizada no dia 28/04, às 09h, 

pela Plataforma Digital Microsoft Teams. 


